

El ejemplar cobrado, pesaba ochenta y dos kilos.

Reanudación de curso. — Pasado el ciclo Navideño, se reanudaron las clases en el día de ayer en todas las Escuelas Primarias y en nuestro primer centro docente «Liceo Abad Sunyer».

Becas de la Excelentísima Diputación. — Se han hecho efectivas las dos becas que la Excelentísima Diputación Provincial de Gerona había concedido al Liceo Abad Sunyer, para dos de los alumnos matriculados en el mismo y que reuniesen el mayor número de condiciones. En fecha breve, se hará entrega oficial de las mismas a los favorecidos, cuyos nombres oportunamente publicaremos.

Publicaciones. — Como en años anteriores, y coincidiendo con las fechas de Navidad, la Agrupación Romea ha editado su Boletín. Cuidadosamente presentado y en su formato habitual, viene avalado su texto por conocidas firmas.

La Guardia Urbana obsequiada. — Hemos sabido que durante las pasadas fiestas, los guardias que regulan el tránsito por nuestras calles fueron obsequiados con sendos lotes de turrón y champán, por una familia guixolense, que con muy buen acierto, ha querido implantar entre nosotros la bonita y ya tradicional costumbre que rige en la capital catalana, en los días de Navidad. Es de desear que cunda el ejemplo, que el hecho aislado que se ha producido este año, se multiplique en los venideros, ya que bien se merecen una prueba de afecto los que velan por el buen orden de nuestras calles.

Campeonato local de Ajedrez y Copa Nuevo Casino La Constancia. — Los resultados de la quinta ronda, disputada en el día 5 de los corrientes son: 3 Fons-Granell 1; 1 Gandol-Calvet 3; 3 Pena-Cambrero 1; 2 R., Basart-Serra 2 2 J. Mas-R. Cruañas 2; 0. P.

Casas-F. Loubat 3; S. Callicó-J. Gruart (secretaria); 0. P. Ferrer - C. Bosch 3 - 0. J. Basart-F. Bosch 3.

Después de esta jornada la clasificación queda establecida como sigue: M. Calvet 15 puntos. N. Serra, 14; C. Bosch 13; L. Fons 13; F. Bosch 13; J. Pena 11; J. Mas 10; R. Cruañas 10; F. Loubat 10; S. Callicó 9; A. Cambrero 9; R. Basart 7; F. Granell 7; J. Gruart 6; P. Ferrer 6; F. Gandol 6; L. Miralles 5; J. Basart 1; P. Casas 0.

La partida Callicó-Gruart se terminará mañana viernes

La Natalidad en nuestra provincia. — Las estadísticas del fenecido año, nos informan que la Provincia de Gerona, ha sido la que ha arrojado menor número de nacimientos de nuestra patria.

Insistiendo sobre las nuevas tarifas de Correos. — Creemos de interés insistir sobre la modificación de las tarifas en lo que hace referencia a la correspondencia tanto ordinaria como la remitida por vía aérea, destinada a los Estados Unidos de América, la cual desde el primero de Enero, se le aplica la tarifa del servicio Internacional.

De no observarse debidamente el nuevo franqueo, el usuario se expone a entorpecimientos y retrasos.

La provincia de Gerona, sin municipios pobres. — Las estadísticas al finalizar el año 1957, dan cuenta que la Provincia de Gerona, juntamente con la de Barcelona y Tarragona, es una de las que no cuenta con pueblo alguno considerado su municipio pobre, y por lo tanto a expensas del estado, Lérida es la única provincia catalana que cuenta con tres o cuatro pueblos en estas tristes condiciones. Hay provincia que tiene hasta cincuenta municipios sin recursos propios.

Es un error y poco higiénico alquilar la **Máquina de lavar ropa** Puede adquirir una, con facilidades de pago, en **JUAN PUIG** Verdaguer 13 así como cualquier APARATO ELECTRICO para su hogar

Religiosas. — † Sufragios; Sabado, 11: A las 10 Oficio funeral Mayor con misa de perdón en sufragio de José Torrent Romaguera.

Asociación de la Sagrada Familia. — Mañana, a las 7'15 de la noche, se dará comienzo al solemne Triduo anual que los Coros de la Visita Domiciliaria dedican a la Sagrada Familia de Nazaret. Proseguirá el sábado a la misma hora. Domingo próximo, a las 8'45, Misa de Comunión, con Plática preparatoria, por un Rdo. Misionero Diocesano. A las 10'30 Oficio en el Altar de la Sgda. Familia.

Movimiento Demográfico. — Nacimientos: José Rovira Vila; José Tauler Vázquez.

Defunciones: Remedio Reixach Xirgu; Juan Corbera Gené.

Movimiento durante el año: Nacimientos 108

Defunciones 107
Matrimonios 73

Lo que no se pierde. — Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que siguen: María Pagés una bufanda, un parachoques de moto, José Cumí una llave, Victoria Figueras una llave, Margarita Albertí y Conchita Bartomeu una gorra gris, Emilio Broch un pendiente fantasma.

Turno Farmacéutico. — Domingo día 12 prestará servicio la farmacia Rodas, desde el día 11 al 18 servicio nocturno Rodas.

Seguro Nacional de Enfermedad. — Durante el mes de Enero para los servicios de urgencia de noche y días festivos prestará servicio el Dr. Don Roberto Viladesau calle Penitencia.

Centro Excursionista Montclar. — Comunicamos a los poseedores de participaciones del número premiada en el sorteo de Navidad que pueden hacer efectivo su importe en TINTORERIA CERQUEDA, Rambla Vidal

Hostal de La Cavina

nanzas, estas bonanzas que vendrían muy bien en verano Parece que el barco estaba algo desmentelado, seguramente, debía saber que no serian muchos quienes se dieran cuenta de su presencia. Quizá algo de esto había, pues ahora la atención se centra en otra embarcación que está tomando forma en la playa y que también realizará sus singladuras igual que Sirón, en el verano próximo.

A lo mejor, esta visita respondió a algo muy natural. ¿No sería que vino Sirón a poner el plato en el muro, para ver que podrian traerle los Reyes Magos?

Calendarios y cuesta de Enero

También este mes de Enero es el mes de los calendarios. Los hay de todos los colores, de todas formas grandes y chicos, sugestivos y austeros. Muchos de ellos encantan mirarlos. Con ellos se ha seguido, como siempre, como cada año, la consulta anual. ¿Cuántos puentes se podrán hacer? ¿En qué día recae tal o cual fiesta? ¿La Fiesta Mayor, en qué día empieza? ¿Cuántos días cuenta este año? Perdón, señores es un error esta última pregunta.

Con estas previsiones a un año vista, ¿quién se acuerda de aquello de la cuesta de Enero? Nadie. Han cambiado mucho los tiempos. Se terminaron las cuestas. Puentes, puentes son los que ahora cuentan. No importa que a última hora salga una rectificación. El nuevo trazado a seguir, puede que no altere la formación de estos puentes que, al fin y al cabo, también son una expresión de desenvolvimiento para cierto sector de la economía como son todas aquellas actividades propias del solaz, recreo y espectáculo público.